



CIUDAD DE MÉXICO | SÁBADO 8 DE OCTUBRE DE 2022 | AÑO LVII | NO. 20,541 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

AUTOS **CM** **¡LEE AQUÍ!**

TU PASIÓN POR LOS AUTOS

URIEL ANTUNA
"me QUIERO IR CAMPEÓN"

El delantero cruzazulino, Uriel Antuna, dice que la "mancha histórica" por aquel 7-0 ante el América, quedará saldada si conquistan el décimo título en el Apertura 2022, para llegar motivado a Qatar.

ESTO

LUIS GARDUÑO/ESTO



#GUACAMAYA LEAKS
LA SEDENA EN JAQUE

Militares le echan el ojo a Aeromar

JUAN LUIS RAMOS

La aerolínea sería uno de los II activos operados por la nueva empresa del Ejército

Grupo Aeroportuario, Ferroviario y de Servicios Auxiliares Olmeca-Maya-Mexica, S.A. de C.V., de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), tendrá entre sus activos a la aerolínea Aeromar, de acuerdo con documentos filtrados por el grupo de hackers Guacamaya.

Unos de los correos compartidos desde la cuenta de la Secretaría señala que la nueva

empresa estatal coordinada por el Ejército operará, además de la aerolínea propiedad del empresario Zvi Katz, el Tren Maya, cuatro aeropuertos internacionales y otros activos.

Una fuente cercana a Aeromar dijo a **El Sol de México** que la Secretaría de Hacienda tiene intervenida la caja de la empresa, esto para comenzar el pago a los acreedores.

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que el Ejército operará su propia aerolínea el próximo año, la cual contará con una flota de 10 aviones. **Pág. 4**



EXPLOTA DUCTO DE PEMEX EN TABASCO

HUIMANGUILLO. La explosión de un ducto de Petróleos Mexicanos (Pemex) en las inmediaciones de San Fernando, en este municipio tabasqueño, dejó una persona muerta y obligó al desalojo de 113 habitantes de la zona. El secretario de Gobierno de Tabasco, Guillermo Arturo Rivera León, informó que un cigarrillo pudo haber detonado la explosión tras una fuga de gas. **Pág. 7**

Frena Iberdrola inversión en energías renovables

LEÓN. "Iberdrola tiene 150 mil millones de euros para invertir en esta década, ¿hacia dónde? Hacia la transformación de energías renovables y la lucha contra el cambio climático, pero en México no es posible", dijo Enrique Alba, CEO de la empresa en el país durante la Reunión Anual de Industriales. "La legislación federal puso candados que no nos permiten avanzar", dijo el directorio de la principal productora privada de energía en el país. **Pág. 5**

ENRIQUE ALBA
 CEO DE IBERDROLA EN MÉXICO

"El sector energético está en un momento decisivo"



DESBOARDAN ALBERGUES Declaran emergencia migratoria en NY

NUEVA YORK. Desde abril, más de 17 mil inmigrantes han sido enviados a la ciudad por el gobernador de Texas y otros republicanos del sur del país. **Pág. 32**

CUATRO AÑOS DE GOBIERNO

Aplauden la gestión de Claudia Sheinbaum

Diputados en el Congreso de la Ciudad de México, afines y de oposición, reconocieron el trabajo de la jefa de Gobierno, que ayer se presentó para rendir su cuarto informe de labores en un recinto legislativo saturado. **Pág. 28**

LA DAMA DE HIERRO

Asume Economía

Raquel Buenrostro, reconocida por su mano dura en materia fiscal, conducirá la compleja negociación en materia energética con los socios de México en el T-MEC. **Pág. 6**



Alejandro Jiménez: **Pág. 2**
 Eduardo Cruz: **Pág. 11**
 David Colmenares: **Pág. 13**

7 503 006 093 029